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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午後 ２時 ９分開議 

○委員長（青木義雄議員） ただいまから、議会だより編集委員会を開きます。 

 本日の協議事項は、お手元に配付のレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

  議会だより９月１日号（第５５号）【要点記録】 

・今回は、１２ページ構成で発行することを決定した。 

・表紙の写真は、議会人事の時に撮影した議員の集合写真を掲載することに決定した。 

・定例会の概要、委員会レポートは、本会議最終日に委員長報告から委員長が掲載希望の議案と質疑を選んでもらい、

本会議終了後に開催する委員会で掲載内容を決定することを確認した。 

・一般質問は、２０名から提出されており、２月１５日号（第５３号）と同様に１ページに４名ずつとし文字を大き

く掲載することに決定した。 

・議案等の議決結果は、前委員会で定例会の概要の後に掲載することに決定していたが、掲載スペースを考慮し今回

は一般質問の後に掲載するよう変更することを決定した。また、全ての議案等を賛成多数で可決や全会一致で可

決等でまとめ掲載することを決定した。 

・委員会レポートの原稿の量から掲載スペースがとれれば、行政視察の受け入れ状況を掲載することを決定した。作

成は、事務局で作成することを決定した。 

・特集ページは、正副委員長に一任することに決定した。満１８歳以上から選挙権が与えられたため、議会の仕組み

と議員の役割等わかりやすい内容にし、クイズ形式も取り入れた構成にすればとの意見が出た。 

・最終ページは、市議会からのお知らせとして、次回９月定例会の日程をカレンダー形式で掲載し、これまでどおり

インターネット議会中継、ケーブルテレビ議会中継を掲載することを決定した。今回は、新編集メンバーの紹介

を掲載することに決定し、７月１５日の委員会で写真撮影を行うことに決定した。 

・担当は、表紙は全員で担当することに決定した。 

・定例会の概要は、佐々木照彦委員、山本真吾委員に決定した。 

・一般質問は、魚永智行委員、遠藤伸一委員、山本真吾委員に決定した。 

・委員会レポートは、得重謙二副委員長、山本真吾委員に決定した。 

・編集後記や新編集メンバー紹介は、青木義雄委員長に決定した。 

・全体の総括は、委員長・副委員長に決定した。 

・担当は、１年間を通じて同じ委員が担当することに決定した。 

────────────────────────────── 

  次回の委員会開催【要点記録】 

・次回の委員会は、７月１５日の本会議終了後に、委員会を開催することに決定した。 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） これで、本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

・前回表紙の写真を公募すればとの意見があったが、公募するのであれば今回検討しなくてはいけない。採用すれば

謝礼や選定等議論をしなくてはいけない。写真のテーマも検討しなくてはいけないが、人物であれば肖像権があ

るので許可が必要になる。制限もあることから、今後研究課題とすることに決定した。 

・議会だより編集委員会も常任委員会として、他の常任委員会と同格である。いつも全ての常任委員会の最後に開催
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されているので、他の委員会と調整し早く開催してほしいとの意見が出た。 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） 以上で議会だより編集員会を散会します。お疲れさまでした。 

   午後 ２時４０分散会 

────────────────────────────── 


